



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 502
26 de septiembre de 2019

Expertos nacionales y extranjeros dictarán charlas magistrales sobre radiología e imagenología

La Carrera de Radiología y el Instituto de Posgrados de la Facultad de Medicina de la Universidad Central del Ecuador realizará el Primer Congreso Internacional Universitario de Radiología e Imagenología del 01 al 04 de octubre de 2019. En entrevista para Radio Universitaria, el director de Carrera, Norman Olmedo, señaló que, en estas ramas, la tecnología juega un papel importante, por esta razón se invitaron a expertos de Ecuador, Brasil, Chile, México, Lituania y Venezuela que entreguen a los asistentes las actualizaciones de esta área de la medicina.

La estudiante de octavo semestre de la Carrera y parte del equipo organizador del evento, Joselyn Altamirano, indicó que, gracias a una investigación de perfil epidemiológico del país y estadísticas del INEC que sitúan al tórax, abdomen y pelvis como las áreas más conflictivas en los ecuatorianos, el Congreso se centrará en estas temáticas. La universitaria destacó a la radiología por aportar al diagnóstico de un médico mediante imágenes.

Otra temática que se abordará en el Congreso será sobre inteligencia artificial. Olmedo dijo que la conferencia del doctor lituano Naglis Ramanauskas, quien desarrolló un sistema de redes neuronales para la interpretación de imágenes diagnósticas por software será el encargado de dictar una charla magistral sobre este tema.

Durante los cuatro días de evento, además de las conferencias magistrales, se contará con posters científicos de estudiantes de pregrado y posgrado, y tres talleres sobre niveles de referencia diagnóstica, protección radiológica y la pertinencia de software artificial aplicado a la imagen. Las personas interesadas pueden acceder a la cuenta de Facebook @CongresoUCE. **AC**

